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令和５年度第 1回村上市環境基本計画等進捗管理委員会での意見 

項目 意見 回答 

松くい虫の防除

について 

神林地区のお幕場森林公園は、松くい虫の防除作業を行って

いるが、公園内の松が枯れている。対策はどのような状況か。 

担当課に状況を確認いたします。 

※農林水産課に確認 

松くい虫の防除作業を行っておりますが、夏の猛暑も重なり、

松枯れ被害が拡大している状況であります。枯れた松につい

ては、令和５年度内に伐採する対策を実施してまいります。 

有害鳥獣対策

について 

山北地区越沢集落に有害鳥獣対策のため、地域おこし協力隊

が入っているが、今年度末で任期満了となる。居なくなると集

落は不安であり、同じように対策できるかは分からない。 

クマ対策については指導員派遣などの国の制度があります。 

３年間で学んだ知識を生かしてもらいたいと考えております。 

※山北支所地域振興課に確認 

罠を仕掛けるなどの捕獲のノウハウは、地域おこし協力隊と越

沢集落の方が一緒に作業を行っていたため、ある程度定着し

ているものと考えております。 

鳥獣センサーの管理は、地域おこし協力隊に一任していたた

め、来年度以降の対応について検討を行っております。 

捕獲した有害鳥獣を処理する場所がない。どのように考えて

いるか。 

村上市ごみ処理場での特別受け入れや、ジビエ利用など取り

組めるところから対応を行ってまいりたいと考えております。 

外来生物の駆

除について 

耕作放棄地や道路脇にセイタカアワダチソウが群生しており、

枯れると固くなるため、車を傷つける被害もある。対策はどの

ような状況か。 

外来生物については、問い合わせがありましたら、現場を見て

確認・調査を行っております。今回のような車と接触する場所

があれば、ご連絡をお願いいたします。 
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項目 意見 回答 

悪臭対策につ

いて 

荒川地区の養豚場からの悪臭について、一時期は改善された

が、最近また異臭がするようになった。対応はどのような状況

か。 

臭気測定や発生源の事業者への改善指導については継続し

て実施しております。ご指摘の事業者においては、密閉空間

をつくることや壁面へのミスト噴射などの対策を実施していた

だいています。 

引き続き事業者に対しては悪臭対策への協力を求めてまいり

ます。 

荒川地区内で胎内市内の畜産施設から、夜間に攪拌を行うた

めか異臭するときがある。対応はどのような状況か。 

胎内市で臭気測定を実施しており、村上市に異臭の連絡があ

れば、情報提供を求められているところであります。 

荒川支所に異臭の連絡があった場合、胎内市へ情報提供す

るフローが出来ていますので、異臭を感じましたら、ご連絡を

お願いいたします。 

 


